

# MICHEL BARNIER PREMIER MINISTRE, TOUT SAUF LA RUPTURE SOCIALE ET PROGRESSISTE VOULUE PAR LE MONDE DU TRAVAIL !



Deux mois après les élections législatives qui ont placé en tête le programme progressiste du Nouveau Front Populaire, Emmanuel Macron consent enfin à nommer un Premier ministre issu d'un parti politique qui n'est que la 4ème force de l'Assemblée Nationale. La médaille en chocolat devient la médaille d'or par la volonté de Jupiter !

La manœuvre est simple : accélérer la politique anti sociale, en finir avec la Sécurité sociale, les services publics et toutes les protections des travailleurs. Avec ce choix de premier ministre et d'une politique de casse sociale, Macron ouvre la voie au RN pour la présidentielle de 2027. C'est bien pour cela que le RN, nouveau faiseur de roi, a donné son assentiment silencieux en n'annonçant pas de censure a priori comme il l'avait fait sur d'autres noms.

**Michel Barnier en 2022 pour la primaire LR à la présidence de la République ce n'est rien de social :**

- Pour le recul de l'âge de la retraite à 65 ans
- Suppression de l'Aide Médicale d'Etat (AME)
- Attaque sur le salaire brut avec la réduction drastique des cotisations sociales.
- Suspension des allocations chômage après 2 refus d'offre
- Fin des 35h et des RTT
- Allocation sociale unique, plafonnée et conditionnée
- Construction de 20 000 places de prisons supplémentaires
- Moratoire sur l'immigration y compris le regroupement familial

**Michel Barnier, au parlement, ce n'est rien de progressiste !**

- Contre le remboursement de l'IVG par la Sécurité sociale
- Contre la dépénalisation de l'homosexualité
- Contre la création de services d'accueil des victimes de violences sexuelles au sein des hôpitaux
- Abstention sur la loi instaurant l'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes
- Contre le droit de grève dans les médias publics

## Michel Barnier une fibre environnementale ?

Les médias mettent en avant le fait qu'il ait été un des premiers ministres de l'environnement en...1993 ! Quand l'urgence climatique n'en était pas encore une...

Autre temps, autre situation, Barnier co-organisateur des JO d'Albertville en 1992, s'est déjà déclaré très enthousiaste fin juillet quand le Comité International Olympique a attribué les JO d'hiver 2030 à la candidature française.

Pourtant ces Jeux sont une aberration écologique où faute de neige des millions de mètres cubes d'eau vont être gaspillés en neige artificielle pour quelques privilégiés. Il nous faut pousser pour que le nouveau gouvernement ne vote pas la garantie financière de plusieurs milliards d'euros exigée par le CIO.

N'attendons donc aucune réponse sociale du nouveau premier ministre qui fera siennes les lettres de cadrages budgétaires déjà envoyées par le gouvernement démissionnaire ! Les budgets 2025 plus austéritaires que jamais son déjà prêt pour satisfaire au contrôle de la Commission Européenne dont il a été membre durant 12 ans. Ainsi 2 milliards d'économies sur les hôpitaux publics sont déjà annoncés dans le Projet de loi de financement de la sécurité sociale (PLFSS). La reprise des négociations de l'assurance-chômage ou l'annonce de la suppression des crédits pour les dispositifs de jeunesse font craindre le pire pour les plus précaires.

Nous n'obtiendrons l'augmentation du SMIC, des salaires, pensions et allocations ou l'abrogation de la réforme des retraites que par une mobilisation large et durable du monde du travail.

**METTONS EN DÉBAT PARTOUT LA GRÈVE AVEC  
L'OBJECTIF D'UN 1<sup>ER</sup> OCTOBRE DÉTERMINÉ ET MASSIF.**